

Katrina Cameron

Sport: Gymnastics

Game(s) competed in: London 2012.

Biography:

My name is Katrina Cameron, I am 28 years old and I am a retired Olympian that was on Team Canada for Rhythmic Gymnastics for 10 years (that's a long time in our sport). I was the Team Captain from 2013-2016 and that was something I took pride in (the fact my teammates selected me to be it & coaches accepted the decision). I live in the GTA currently, I had a stint/stay in Vancouver during 2020 for just over a year. Now I spend my working hours working as a "Training & Development Specialist" for the Sales people at a multi billion dollar company located in Vancouver (but I do so remotely in the GTA as mentioned above).

What is your understanding of the OLY Canada commission?

The goal of the OLY Canada commission is to provide input to the COC on matters relating to our Olympian's, push our Olympians to unite and grow our communities, and also to promote and support the Olympic movement in both Canada and internationally.

Why do you want to be a member of the OLY Canada Commission?

Ever since leaving my sport I dealt with learning to cope with the challenges that arise after discovering my identity is not just being an Olympian or a gymnast. I am finally at a point in my life where I am able to separate the two. I am no longer involved whatsoever with sport, my work is steady and going well. Now I've found myself looking for a challenge and wanting to get involved in sport again. The timing of this opportunity seems like it "must be happening for a reason". I'd be curious to learn more about it, see if I'm a good fit, and learn what the expectations are.

Biographie

Je m'appelle Katrina Cameron, j'ai 28 ans et je suis une Olympienne émérite qui a fait partie de l'équipe canadienne de gymnastique rythmique pendant 10 ans (c'est une longue période dans notre sport). J'ai été capitaine de l'équipe de 2013 à 2016 et j'en suis très fière (mes coéquipières m'ont choisie et les entraîneurs ont accepté cette décision). Je vis actuellement dans la région du Grand Toronto, mais j'ai séjourné à Vancouver en 2020 pendant un peu plus d'un an. Aujourd'hui, je travaille comme spécialiste de la formation et du développement pour le personnel de vente d'une entreprise multimilliardaire située à Vancouver, bien que je travaille à distance dans la région du Grand Toronto, comme je l'ai mentionné plus haut.

Quelle est votre compréhension de la commission OLY Canada ?

L'objectif de la Commission OLY Canada est de fournir des informations au COC sur les questions relatives à nos athlètes olympiques, de pousser nos athlètes olympiques à unir et à développer nos communautés, ainsi que de promouvoir et de soutenir le Mouvement olympique au Canada et à l'étranger.

Pourquoi souhaitez-vous être membre de la Commission OLY Canada ?

Depuis que j'ai quitté mon sport, j'ai dû apprendre à faire face aux défis qui surgissent ayant découvert que mon identité n'est pas seulement celle d'une athlète olympique ou d'une gymnaste. Je suis enfin arrivée à un stade de ma vie où je suis capable de séparer les deux. Je ne suis plus du tout impliquée dans le sport, mon travail est stable et va bien. Aujourd'hui, je suis à la recherche d'un défi et j'ai envie de m'impliquer à nouveau dans le sport. Cette occasion semble arriver à un bon moment et pour une bonne raison. Je serais curieuse d'en savoir plus, de voir si cela me convient et de connaître les attentes.